



El Consell de Formentera, a través del área de Agricultura, hizo ayer domingo 18 de diciembre la presentación de la muestra *Un año de Censo de Tierras de Cultivo* en la Casa del Poble de la Mola. Después de haber sido expuesta en la sala del Ajuntament Vell, la exposición sube a la Mola para acercarse al pueblo donde viven muchos de sus protagonistas. Al acto asistieron el presidente del Consell, Jaume Ferrer, el conseller de Medio Rural, Bartomeu Escandell, entre otras autoridades y vecinos de la zona.

La muestra fotográfica realizada por Eva Parey recoge una selección de instantáneas del primer año de vida del proyecto "Censo de Tierras de Cultivo". Este proyecto impulsado por el Consell de Formentera en colaboración con la Cooperativa del Campo de la isla tiene como objetivo recuperar el sector primario y conservar el paisaje. Durante la presentación se proyectó un vídeo que recoge un resumen de los trabajos combinado con poemas de Marià Villangómez y música de UC y Aires Formenterencs.